

RASSEMBLEMENT en SOLIDARITE AVEC LE PEUPLE SYRIEN

« Les Syriens méritent de vivre, en démocratie, libres et égaux »

Samedi 18 mars à 14h30 - Place du Capitole

Le 15 mars 2011, le peuple syrien s'est soulevé pacifiquement pour réclamer la dignité, la liberté, l'égalité et la démocratie.

Le bilan après six années de guerre est lourd.

La situation est tragique.

Le sang des syriens et palestiniens de Syrie a trop coulé.

Exigeons :

- Un cessez-le feu effectif immédiat,
- Le départ de toutes les armées et milices étrangères,
- Des négociations de paix sous l'égide des Nations Unies,
- La libération de tous les prisonniers politiques,
- Le retour des déplacés et exilés,
- Une transition démocratique qui permettra de réconcilier les Syriens, et d'organiser une vie politique saine et déboucher ainsi sur des élections libres loin de toute influence étrangère

Le Collectif Toulouse Syrie Solidarité

Signataires :

CMPDF31 - Egalité Toulouse Mirail - LDH-Mouvement de la Paix 31